

Con el objetivo de fomentar la empleabilidad entre los jóvenes más vulnerables,

EULEN FLEXIPLÁN FIRMA UN ACUERDO DE COLABORACIÓN CON LA DELEGACIÓN DE JUVENTUD DEL AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA Y AEHCOR

Córdoba, 21 de febrero de 2024

<u>EULEN Flexiplán</u>, especialista en soluciones globales de RRHH y empleo, perteneciente al Grupo EULEN -a través de EULEN Flexiplán Formación-, ha firmado un **acuerdo de colaboración** con la Delegación de Juventud del Ayuntamiento de Córdoba y la Asociación de Empresarios de Hostelería de Córdoba (AEHCOR), para **fomentar la empleabilidad entre los jóvenes más vulnerables**.

La compañía no cesa en su objetivo de formar profesionales alcanzando un **impacto positivo en la calidad de vida y dignidad de las personas**, reforzando así el papel que tienen las empresas como **agentes transformadores para el progreso social**. De esta manera, el Grupo EULEN apuesta por la inserción y la mejora de la empleabilidad colaborando con entidades de referencia en la **inserción sociolaboral de personas con riesgo de exclusión social**.

Durante los últimos años, la **colaboración público-privada** ha resultado fundamental para dar visibilidad al trabajo que realizan las entidades en el fomento de la empleabilidad de colectivos vulnerables, en este caso de los jóvenes, donde se hace necesaria la alianza con grandes empresas para asegurar el éxito de este tipo de iniciativas.

En palabras de Mariola Hernangómez, responsable Nacional de EULEN Flexiplán Formación, "actualmente, este tipo de alianzas se han convertido en casi imprescindibles para poder aunar las necesidades de un sector con el talento disponible. Desde EULEN Flexiplán Formación, como agentes de empleo, nuestro rol es conseguir acercar, en este caso, a jóvenes cordobeses, a la realidad del oficio a través del diseño y desarrollo de itinerarios formativos ajustado a la realidad y la casuística de los Empresarios Hosteleros de la provincia "

Por su parte, desde el Ayuntamiento de Córdoba, la Delegada de Juventud, Doña Cintia Bustos, destaca que, para este Gobierno municipal, y en especial para la Delegación de Juventud, es fundamental seguir trabajando para garantizar la formación y el acceso al empleo de los jóvenes cordobeses. Por eso, cualquier oportunidad que se nos brinda por parte de una asociación, un colectivo o una empresa que permita, como bien decía anteriormente, acceder a cualquier empleo de calidad, y a una formación para los jóvenes de Córdoba, los esperaremos con la puerta abierta de la Delegación y con una colaboración estrechísima para garantizar que esos jóvenes sigan teniendo oportunidades en el ámbito laboral en nuestra ciudad.







Nota de prensa



EULEN Flexiplán, dedicada a las soluciones de RRHH y empleo, desarrolla actividades en el área de trabajo temporal, selección de personal, *outplacement*, programas de desarrollo y formación de trabajadores y agencia de colocación colaboradora con los Servicios Públicos de Empleo. Es de capital 100% español y está presente en todo el territorio nacional.

Pertenece al Grupo EULEN, líder en nuestro país en la prestación de servicios generales a empresas y especialista en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, trabajo temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 11 países y tiene un volumen de ventas anuales superior a los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 75 000 personas.



Asimismo, AEHCOR ha destacado que entre sus fines se encuentran la representación defensa fomento y promoción de los intereses colectivos de las empresas y empresarios autónomos; los labores, económicos. Sociales y culturales de sus miembros ante la sociedad, administraciones y organizaciones de trabajadores.

Que a su vez tiene por objeto fomentar y defender la unidad e integración empresarial del sector, la solidaridad de los empresarios asociados promocionando y creando servicios comunes de naturaleza empresarial, asistencial, cultural y humana.

Además de organizar una constante labor formativa y de promoción cultural y profesional/empresarial de sus asociados.

Por todo ello nos vemos en la obligación de apoyar este proyecto que se nutre de los jóvenes para poder formarlos y conseguir su inserción en el mercado laboral.





